

参議院文部委員会会議録第四十五号

第一回

昭和二十七年六月二十七日(金曜日)午前十一時開会

委員の異動

六月二十日委員大屋晋三君辞任につき、その補欠として木村守江君を議長において指名した。

出席者は左の通り。

委員長 梅原 賢隆君
理事

白波瀬米吉君
高田なほ子君
木内キヤウ君

川村 松助君
石黒 忠篤君
高橋 道男君
堀越 儀郎君

山本 勇造君
若林 義孝君
田中 義男君
事務局側

衆議院議員
常任委員
会事務員

政府委員
文部省初等中等教育局長

田中 義男君
高橋 道男君
堀越 儀郎君

若林 義孝君
田中 義男君
事務局側

本日の会議に付した事件
○理事の補欠選任の件
○義務教育費国庫負担法案(衆議院提出)

○委員長(梅原賢隆君) 只今から文部委員会を開会いたします。

第七部 文部委員会会議録第四十五号 昭和二十七年六月二十七日【参議院】

先ず理事の補欠互選を行いたいと思ひます。去る五月十六日に理事加納金助君の委員辞任に伴う補欠互選でござります。

助君の委員辞任に伴う補欠互選でござります。

「定めることができます。」となつておりますので、例外的な但書の性質を持つますので、各府県についてあると考へますので、これで支障なく読めると考へております。

「定めることができます。」といふ言葉は、これは我々で、例外的といふ言葉があつたのであります。

政令で定めます場合には、政令の性質は、上から申しますても、一々各府県について或る県が幾ら、或る県が幾らといふようなことを定めることは、実は考へられないでございまして、文部省

としてこの政令で定めます場合には、原案にございましたような大体基準を、一応の基といたしまして、而もそれより多少上廻った程度に是非これはきめらるべきものだと思つておるのでござります。そういたしますと、特に貧弱な財政の県等につきましては、恐らく相当程度上廻った基準になります。ただ問題は裕福な県でございまして、裕福な都府県等につきましては多少のその限度は下るかも知れませんが、これはお言葉にもございましたように、余りに各府県でこぼこになると、どうかということも、国家の財政的に立場から考えます場合に一応問題であります。そこで果して適当であることは、それが果して適當であるかどうかということも、國家の財政的に立場から考えます場合に一応問題であります。そこで果して適當であるかどうかといふことは、なかなかうと考えておるのでございます。

「定めることができます。」といふ言葉は、これは我々で、例外的といふ言葉があつたのであります。

六月十九日本委員会に左の事件を付託された。
一、産業教育振興法の一部を改正する法律案(衆)予備審査のための付託は五月二日)

六月二十四日本委員会に左の事件を付託された。
一、文化財保護法の一部を改正する法律案(衆)予備審査のための付託は五月七日)

六月二十一日本委員会に左の事件を付託された。
一、義務教育費国庫負担法案(衆)付託は五月十日)

昭和二十七年八月七日印刷

昭和二十七年八月八日發行

參議院事務局

印刷者 大藏省印刷局